

Con música folclórica, artesanías y comidas típicas se llevó a cabo la primera fiesta campesina de Pullally

El pasado sábado se realizó la primera versión de la Fiesta Campesina de Pullally, organizada por la Ilustre de Municipalidad de Papudo a través de su programa Pequeñas Localidades junto a Bienes Comunes de Pullally y la Red de Turismo Rural Pullally y Las Salinas. La jornada contó con una feria costumbrista, la que tuvo 30 puestos con artesanías de confección local y tuvo distintas actividades, como: cabalgatas, una cicletada familiar, las presentaciones artísticas de la Agrupación Alma y Corazón Cuequera, BAFOLLAY y Los Súper Proyecto Ranchero. Además, los asistentes pudieron disfrutar de un sector de cocinerías con las mejores comidas típicas: cordero al palo, pastel de cholo, humitas, conejo asado, cazuela de gallina, empanadas, entre otras preparaciones.

La Fiesta Campesina de Pullally 2025, inició con una ceremonia de inauguración, la que contó con la participación de autoridades, representantes de organizaciones locales, vecinos, vecinas y visitantes. Esta instancia, tuvo la impecable presentación de la Agrupación Alma y Corazón Cuequera, quienes deleitaron a los asistentes con la belleza de la cueca. Posterior a ello, se llevó a cabo el tradicional y protocolar corte de cinta, dando el vamos oficial a esta fiesta campesina.

Anuncio Patrocinado

La alcaldesa de la comuna de Papudo, Claudia Adasme, junto con destacar esta actividad, resaltó la importancia de seguir trabajando en potenciar el turismo rural y rescatar la rica historia que posee la localidad de Pullally: "Este es un trabajo que viene ya del periodo anterior, donde los concejales también tuvieron un arduo trabajo con las comunidades para lograr saber cuál es el camino que queremos para el turismo en la comuna y por qué no posicionar a Pullally, a través del turismo rural, que hoy día es tan importante y que la gente que visita el balneario tanto lo valora. Creo que estas iniciativas son importantes que perduren en el tiempo, porque la historia de la localidad es rica y es importante, es algo que nosotros no podemos olvidar por la memoria de nuestros abuelos, por los 120 (inquilinos beneficiarios de la Reforma Agraria) que alguna vez lucharon para tener estas tierras y para que fueran para quien la trabajaba. Creo que nosotros no podemos olvidarnos de la historia de Pullally y nuestro deber como hijos de esta tierra es poder potenciar la historia".

María Cristina Valencia, presidenta de Bienes Comunes de Pullally, se mostró orgullosa de la realización de esta jornada, la que viene a destacar y reconocer las tradiciones campesinas de la localidad de Pullally: "Es bueno cuando la gente participa y hoy podemos ver concretada esta iniciativa que surgió de mesas de conversación para ver los adelantos de la localidad. Con Pequeñas Localidades se fue, igual que un ser humano, creciendo de a poco y esperamos que este nacimiento que hoy conmemoramos pueda llegar a una etapa muy adulta y que perdure mejor en el tiempo.





La idea de poner en valor nuestra localidad como hija de campesino de esta tierra nacida y criada en este pueblo y yo creo que somos muchos los que llevamos en el corazón. Esta localidad y queremos que surja, que su gente crezca, que el lugar sea reconocido por su belleza, por su gente, por su calidad y creo que esto que hoy se gesta significa para nosotros el perdurar en el tiempo" cerró la presidenta de Bienes Comunes de Pullally, María Cristina Valencia.

Jennifer Díaz, emprendedora que fue parte de esta Fiesta Campesina de Pullally, expresó: "Esta feria campesina es un espacio en donde podremos compartir todas nuestras tradiciones, nuestros servicios y los productos salidos de esta misma tierra y así fortalecer los lazos entre nosotros y potenciar nuestro turismo rural. Agradezco a la Municipalidad de Papudo y a Pequeñas Localidades por la organización de este evento y por su compromiso con el desarrollo de nuestra comunidad. También, quiero agradecer a mis compañeros emprendedores por su apoyo y solidaridad. Juntos lograremos hacer de esta feria un éxito y que perdure con el tiempo".

y tú, ¿qué opinas?